

Fecha: 09-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: **ZOFRI S.A. completa nueva estructura organizacional en el marco de su proceso de modernización**

Pág. : 7

Cm2: 281,2

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

ZOFRI S.A. completa nueva estructura organizacional en el marco de su proceso de modernización

En el marco de sus pilares de Planificación Estratégica y Plan de Inversiones y con el objetivo de avanzar en la transformación de la Zona Franca hacia un nuevo modelo de concesión, ZOFRI S.A., incorporó a su estructura organizacional a tres ejecutivos de amplia trayectoria profesional, conocimiento de la industria y del norte de Chile.

Estas nuevas contrataciones responden al compromiso de modernización de la Compañía, para una gestión más eficiente y especializada de sus áreas, alineada con los desafíos estratégicos que enfrenta la Zona Franca, particularmente en el contexto del proceso de renovación de la concesión y ejecución del Plan de Inversiones.

“Con estas incorporaciones, seguimos comprometidos con avanzar por nuestra modernización y por la renovación de la concesión. Fue un proceso largo de búsqueda -a cargo de una empresa dedicada a la

selección de ejecutivos- el que contó con el respaldo de la administración y el directorio, dado que se trata de profesionales altamente competentes, con reconocida experiencia, especialización en sus temas y conocimiento de la industria”, señaló Felipe Albistur González, Gerente General de ZOFRI S.A.

En este contexto, se integró como Gerente Legal Andrés Held Montaldo, abogado con magíster en Derecho de los Negocios, con experiencia en derecho corporativo, comercial e inmobiliario, y trayectoria en los sectores de retail, comercio y automotriz.

Asimismo, se incorporó como gerente de Comunicaciones y Relacionamiento Comunitario Edgardo Fierro Müller, periodista y magíster en Comunicación Estratégica, con experiencia en industrias vinculadas a la minería y en empresas multinacionales, quien estará a cargo de las comunicaciones corporativas,

Con esta acción, definida en la Planificación Estratégica y de cara al proceso de renovación de la concesión, la empresa culminó su reestructuración con una reducción de la plana ejecutiva, orientada a optimizar y modernizar la organización, dotándola de mayor agilidad en la toma de decisiones, con foco en la excelencia operacional.



posicionamiento y del relacionamiento de la Compañía con sus grupos de interés.

A la Gerencia Comercial, área de múltiples desafíos en el contexto del plan de inversión, transformación de ZOFRI y de las oportunidades del Corredor Bioceánico, se incorporó Marcelo Pérez Espinoza, ingeniero civil industrial, con post grado en Planificación Estratégica. El ejecutivo posee una sólida trayectoria en empresas multinacionales, del retail y centros comerciales, liderando procesos de expansión regional en Chile y el extranjero.

Esta acción se suma a la aprobación histórica, de \$115 mil millones, de la Dirección de Presupuestos del Ministerio de Hacienda, al Plan de Inversiones de corto, mediano y largo plazo de ZOFRI, lo que marca un punto de inflexión hacia una transformación profunda del sistema franco, con foco en la transparencia, competitividad y en la integración en el desarrollo regional.

MOTOR ECONÓMICO, COMERCIAL Y SOCIAL

ZOFRI S.A. es la sociedad administradora del Sistema Franco de Iquique, que se extiende por sus 5 unidades de negocios, destinadas, por ejemplo, a servicios asociados a almacenamiento, logística y operaciones comerciales, tanto mayoristas como al detalle. Sus actividades generan cerca de 45 mil empleos, entre directos e indirectos consolidándose como un pilar fundamental para el desarrollo regional, aportando el 15% de sus ingresos brutos a las 11 comunas de las regiones de Arica y Parinacota, y de Tarapacá, montos que alcanzan los \$200 mil millones en valor presente, desde 1990 a la fecha. Por su parte, Mall ZOFRI recibe más de 8 millones de visitantes al año, siendo uno de los principales polos comerciales del norte del país y de Sudamérica y un imperdible turístico para quienes visitan Iquique.